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立會選戰競逐

嫻姐KK客串侍應
籲保小本茶餐廳
盼政策配合 保護地道飲食文化促旅業

白姐姐批鐵頭仁「世襲壟斷」譚偉豪「屋仔」郵件 團結IT界推動建局

梁美芬付時間心力 爭優質民主

嫻姐批領匯掠水違加租協議
陳婉嫻和黃國健昨日到黃大仙下 「冬菇亭」

的一家茶餐廳客串侍應，陳婉嫻解釋客串的原
因時說，領匯接手後向冬菇亭商戶開價加租逾
兩成，違反加租幅度不超過一成的協議，租金
更不包括差餉和管理費，要商戶自掏腰包繳
付。她續指，冬菇亭面對設施落後、經營環境
差的情況，房署過去會為商戶維修，但領匯完
全放手不理，沒有為商戶提供協助。她批評：
「領匯沒有由孕育本土特色經濟、基層消費者
的角度出發，而是純粹『掠水』。」
黃國健表示，基層食肆出品的菠蘿油、絲襪

奶茶、西多士都是香港本土文化的代表，他行
船20多年去過世界各國，都找不到這些食物。
「所以我認為政府支持他們經營能創造一大批
就業機會外，其實更是保護本土文化的延續，
這些特色食物其實就是本土文化的一部分。」
他還建議，政府可以透過政策配合，支持小本
經營的生意去保存香港特色。「香港工業和很
多行業都沒有了，但旅遊業發展得不錯，吸引
人的地方我相信除了購物之外，這些本土文化
都是吸引遊客的一部分。不保存的話是很可惜
的，又怎樣發展經濟、發展旅遊呢？」

KK落單熟手 檸茶識寫「OT」
兩人先接受茶餐廳1小時的雞精培訓班，接
便開工招呼客人。嫻姐為客人落單時未能全

面掌握茶餐廳獨有的一套術語，完整地寫了豬
扒包、熱奶茶，沒有轉換成「朱扒包」、
「T」；黃國健落單時就顯得較嫻姐熟手，懂
得將熱檸茶寫成「OT」、魚片粥寫作「片」，
不過KK也偶有失手的時候，有位客人說要食
牛肉粥，KK沒有問清楚客人要滑牛粥還是碎
牛粥便跑到廚房入單，結果要折回問清楚客人
才重新入單。
茶餐廳股東張先生讚嫻姐和KK的表現不

錯，又讚他們主動、好學、肯用腦，和客人溝
通時不會膽怯。不過，被問到想不想嫻姐和
KK留下來幫手，張先生笑 表示，相比之下
他更希望嫻姐和KK能進入議會，代表他和一
班冬菇亭的經營者反映問題和爭取權益。「我
們問來問去都沒有結果，她走一趟勝過我們自
己走100趟。」
九龍東候選人還有陳鑑林、梁家傑、林依

麗、陶君行、黃洋達、謝偉俊、譚香文、鍾潔
雲。
區議會(第二)功能界別候選人還包括劉江

華、李慧 、何俊仁、涂謹申等名單。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 有
民調指，在九龍東尋求連任工聯
會黃國健的目前有9%選民支持，
和「人民力量」同排3位，相信可
以保住議席。不過，黃國健昨日
被問及有關問題時指，自己仍未
脫離「危險期」，因為他和排在後
面的幾位候選人，每人的支持度
僅相差一二個百分點，再加上民
調的誤差值，形容自己仍身處混
戰的漩渦中。而民調顯示在超級
區議會選舉中一馬當先的陳婉嫻
亦指，不認為自己必勝，並會以
平常心看待民調。

考慮誤差值 支持度貼近
黃國健昨日表示，雖然最新民

調顯示他在九龍東支持度排第
三，但考慮到民調的誤差值，他
和排名緊隨其後的幾名候選人每
人相差一二個百分點，認為自己
仍未脫離危險期。「其實除了頭
兩位的梁家傑和陳鑑林外，其他
候選人還在混戰的漩渦中，仍未
能走出來。」
黃國健分析今屆九龍東選情混

亂的原因時指，民主黨李華明退
出議會交棒給胡志偉是最大因
素，預計李華明不角逐連任，會
令最少2萬票流出街外，對選舉結
果會有很大影響。被問及其連任
的最大對手是誰，黃國健就指所

有候選人都是對手，不過政治立場接近的
人難免會對自己的選情影響較大。
被指在「超選」中領先的陳婉嫻則表示，

感謝支持者力挺她進入議會為基層勞工發
聲，但選舉變化可以很大，民調未必準確，
不認為自己「贏硬」。她又說，自己參加了
直選10多年，會用平常心看待民調。

Legislative Council Election

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 「你

好！食 咩呢？」食客抬頭一看，發現

為他落單的是工聯會榮譽會長陳婉嫻和

副會長黃國健，都不禁嚇了一跳。陳婉

嫻和黃國健為體驗基層勞工生活和茶餐

廳文化，去到黃大仙下 「冬菇亭」的

一家茶餐廳試工，陳婉嫻表示，領匯接

管後對冬菇亭商戶加租兩成多，又沒有

協助改善經營環境，批評領匯只顧「掠

水」，完全無意孕育本土基層經濟。黃

國健亦表示，政府保障小本經營的茶餐

廳繼續經營下去，其實就是保護本地飲

食文化，更能促進旅遊業發展，希望政

府能有政策配合。
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香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 新一屆立法會選舉尚有1個
月，立法會九龍西地區直選候選人、西九新動力主席梁美
芬昨日到何文田愛民 舉行造勢活動。雖然天氣酷熱，亦
無減支持街坊的熱情。大會播放美芬團隊的宣傳歌曲，出
席街坊跟 拍手和應，反應熱烈。梁美芬致辭時稱，爭取
一個具質素的民主，需要以身作則，接受直選的洗禮，自
己願意付出時間及心力，參加直選，就是出於一顆愛香
港、愛國家的心，而非只為求一份工。
梁美芬昨日在造勢大會上指出，當初決定參選區議員

時，大學同事都覺得不可思議，因為區議會只是處理一些
很基本的地區問題，但她認為從政者應該貼近市民脈搏，

了解市民需要，才能清楚掌握民情，故區議會勝出後，本
一顆愛香港、愛國家的心，決定參選立法會，希望把市

民聲音帶入立法層面，上屆立法會選舉多得街坊支持進入
立法會，事實亦證明大家選擇是沒有錯。

需更多理性議員 平衡議會歪風
過去4年，議會中發生了很多事，自己遭到某些議員

攻擊，但仍然力保議會的尊嚴，防止少數議員視議會如
「無掩雞籠」般自出自入，任意辭職，破壞議會秩序。
未來，自己亦會繼續防止一些議員一不喜歡就大玩「拉
布」，或提出司法覆核阻礙大型工程展開。她強調，議

會內需要更多理性的議員，去平衡這些歪風繼續擴散開
去。
作為「主場」負責人、愛俊區區議員左匯雄指出，10年

前有幸成為梁美芬的「一個小時」學生，學習《基本
法》，當時感覺到美芬姐對《基本法》有深厚認識外，為
人也很親切，沒有一般精英分子的傲慢、專業人士的距離
及議員高高在上的架子，為人隨和。她的成長故事亦是一
般香港人的故事，從基層奮鬥起來，這也是他一直支持她
的原因。
同區參選團隊還包括蔣麗芸、黃碧雲、毛孟靜、譚國

僑、黃毓民、黃以謙、黃逸旭、林依麗名單。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 反對派有4張名單競逐超
級區議會議席，灣仔區議員白韻 昨日就到灣仔地鐵
站外派傳單。稱不少街坊表示很想投她一票，又批評反
對派候選人是「所謂的民主派」，直斥盤踞選舉多年的
反對派大佬何俊仁及涂謹申是「世襲壟斷」。她又說，
涂謹申「要湊仔都要爭(議席)」，民協馮檢基在地區直選
雖作退選部署，但同時協助社民連，是口裡說不暴力，
其實是「暴君霸位」。白韻 又稱，未來會繼續到處落
區，更製作了「七彩七款」的宣傳單張，務求讓選民
「眼前一亮」云。

協助白韻 的義工、前「人民力量」成員任亮憲
稱，白姐姐是個真正獨立的反對派，又在全港有一定知
名度，對早前民調結果排最尾「只作參考」，又透露目
前在港島已有10多名義工幫手，未來會加緊籌組其他地
區宣傳工作。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 環保是世界發
展的大趨勢，而香港每年選舉各候選人均派發
大量宣傳單張，浪費了不少紙張，明顯與環保
大趨勢相違背。立法會資訊科技界候選人譚偉
豪就「搞搞新意思」，於近日向IT界朋友發出
經精心設計的郵件，指只將郵件內的卡紙摺合
起來，綠色屋仔便會呈現大家眼前，「將綠色
屋仔放在 上，可以當作名片座」，貫徹IT人
的社會責任。

拓發展新局面 做新經濟話事人
譚偉豪昨日在其facebook中說，希望藉 這

間「屋仔」，寓意IT業界繼續團結，齊心推動
和建立科技局，不單只政府要開設新的科技
局，IT業界和IT人亦要開拓發展新局面，讓IT
成為新經濟話事人。
同日，譚偉豪在數碼港與IT人談政綱，聽取

大家的意見，以匯集及充實成為其未來議會工
作的政策綱領和重點。隨後，他借此機會向在
數碼港上班的IT人派發宣傳單張，又預告自己
會於8月13日，到九龍塘的創新中心聽取業界
的意見。
已報名參加資訊科技界選舉的還包括莫乃

光。

■陳婉嫻(左)和黃國健(右)到冬菇亭茶餐廳做侍應。 香港文匯報記者黃偉邦 攝

■梁美芬昨日到何文田愛民 舉行造勢活動。 香港文匯報記者劉國權 攝 ■梁美芬很受何文田愛民 街坊歡迎。 香港文匯報記者劉國權 攝

■譚偉豪的選舉郵件可「變身」為綠色卡片座。 譚偉豪fb圖片

■譚偉豪暢談選舉政綱。 譚偉豪fb圖片

■白韻 落
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